
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

5 宮内和宏 福祉行政について ・指定管理について（長崎園・松籟の丘・学童保育）

・「介護」市民と自治体の役割について（市立病院の

　役割と地域住民の理解と協力を得る方策）

まちづくりについて ・地方移住について

・市有不動産の利活用について（旧西校跡地等・市営

　住宅全体の今後）

・風力発電について（陸上・洋上・漁協との関係）

中学校の再編について ・議会決議を受けた後の検討状況について

6 田中　努 市の活性化等について ・銚子版総合戦略について

地方自治体と自衛隊の関係 ・自衛官募集の協力について

について

マイナンバーについて ・マイナンバーの進捗状況等について

7 岩井文男 越川市長の市政運営と財政 ・赤字財政の克服「策」について（利根かもめ大橋通

運営について 　行料金等）

・財源確保、市有地処分について

・行政組織の改革効果について

災害に強い町づくりについ ・防災無線について

て ・防災ラジオについて

・利根川河川堤防のあり方について

マイナンバー制度について ・個人情報の悪用について

・宛先不明返送件数について（今後の対策等）

・配達手段について
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